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それぞれの委員会の

６年生現委員長が今年

度を振り返りました。

「みんな力を合わせて

しっかりと責任を果た

〈現委員長さん〉 せた。」「もっと積極的

な取組ができたらよかった。」等の言葉がありま

した。

その後、５年生の新

委員長が自己紹介と抱

負を述べました。最後

に校長先生から、「児

童会活動に新たな活動

を提案して、やってみ

よう」と激励をいただ 〈新委員長さん〉

きました。


